

Login

BREAKING NEWS Nadal no jugará el Masters de Montreal por lesión abdominal - 12 minutos ago

CUBA • ES EURO

● PÁGINA PRINCIPAL ● ÚLTIMAS NOTICIAS ● NEGOCIO ● DEPORTES ● TECNOLOGÍA ● INTERNACIONAL ● LOCAL ● CORONAVIRUS ● SALUD ● ENTRETENIMIENTO ● PELÍCULAS ● MÚSICA ● TV ● LIBROS ● ARTE ● FAMOSOS

This website uses cookies to ensure you get the best experience on our website. [Learn more](#)

Decline

Allow cookies

Ecopetrol no ve prioridad en la emisión de acciones en medio de un cambio de gobierno

NEGOCIO Lorraine-Clavette Noticias about 15 hours ago REPORT



Ecopetrol no ve prioridad en la emisión de acciones en medio de un cambio de gobierno

Línea Bloomberg — El Grupo Ecopetrol (ECOPETL) aún tiene la capacidad de emitir acciones en su conjunto de opciones, aunque aclaró que va al mercado **no forma parte de su línea de base para el financiamiento que el negocio necesita en el corto plazo** según sus líderes en la conferencia con inversores celebrada el jueves.

En agosto de 2021, el Directorio de la Compañía aprobó la liquidación de un potencial programa de emisión y colocación **lo que reduciría la participación del Estado al 80% frente al 88,49% actual.**



BBVA, premiado como mejor banco digital de América Latina y Europa según The Banker –

3 days ago



La empresa Sirenis Hotels & Resorts gestiona un hotel en Varadero

LOCAL

2 days ago



Los cortes de gas en otoño amenazan con la **PÉRDIDA** de transporte marítimo y agronegocios –

NEGOCIO

a day ago



¡Increíble! Escapada de delfines en el acuario de Cuba

LOCAL

a day ago



Cuba aspira a llegar a 5 millones de turistas en 2023

INTERNACIONAL

about 13 hours ago



Corazones heridos, banda sonora: cada una de las canciones de la película de

El acuerdo aprobado le dio cinco años para completar el trato. **La Superintendencia Financiera aprobó este programa en septiembre de 2021.**

Sin embargo, según Jaime Caballero Uribe, director financiero de la petrolera, acudir al mercado no es una prioridad para financiar las obligaciones contraídas. **como vencimientos de bonos o la deuda que se adquirió para comprar el 54,1% de Grupo ISA por \$3.610 millones.**

“Tenemos una caja de herramientas que ofrece muchas opciones en términos de financiamiento. emisión de acciones **es una opción en este kit de herramientas** y como dijimos antes, es algo que podemos ejecutar dependiendo de las condiciones del mercado y tenemos un plazo bastante largo para hacerlo”, dijo Caballero.

El directivo recordó que todavía tienen cuatro años para tomar la decisión, **por lo que aclaró que la empresa no depende de la emisión de acciones para financiarse, aunque esta es una opción que “queda abierta”.**

“Esto es algo que no es parte del caso base, porque **las condiciones del mercado no son las más ideales** por ello y porque creemos que en el contexto de **cambios de gobierno, necesitamos calibrar el interés y el apoyo para realizar una actividad de esta naturaleza**”, el Añadió.

Caballero dijo que para financiarse también tienen la opción de emitir bonos a nivel internacional o local o utilizar créditos convencionales.

“Todos los temas son bastante maduros y lo que estamos viendo es **¿Cuáles son los tiempos de mercado ideales para hacerlo?**”, teniendo en cuenta que los vencimientos de la deuda rondan el tercer y cuarto trimestre del próximo año, dijo.

Para Caballero, en el mercado colombiano **“hay suficiente profundidad** hacer una emisión de bonos. “Es un mercado importante y en el que **Ecopetrol** ha estado ausente por mucho tiempo, **Esto es algo que le debemos al mercado y están surgiendo condiciones muy interesantes.**”.

No hubo conversaciones con Venezuela

El presidente Felipe Bayón dijo que para restablecer las relaciones comerciales con Venezuela, **aún no ha habido ningún tipo de conversación con la empresa.**

El presidente de Grupo Energía Bogotá, Juan Ricardo Ortega, reveló a Bloomberg News que fue abordado por un **emisario** de personas que estudian la posibilidad de que PDVSA **reactivar un gasoducto abandonado en el occidente del país para exportar gas natural a Colombia.**

La petrolera estatal de Venezuela espera reactivar un gasoducto de 224 kilómetros que conecta los campos de gas de Venezuela con el noreste de Colombia. Sin embargo, en el caso de **Ecopetrol**, Bayón aseguró: “En cuanto a las conversaciones con Venezuela **no hemos tenido conversaciones con el nuevo gobierno. Esperaremos si sucede a su debido tiempo**”.

Respecto a los cambios en la alta gerencia, el Presidente dijo que hasta el momento no ha habido renuncias y no han sido consideradas, **aunque recordó que su cargo puede ser cambiado a criterio de la Junta Directiva.**

No habrá entrega de dividendos extraordinarios

Ecopetrol anunció ayer una utilidad de 10.500 millones de dólares en el segundo trimestre del año, **casi tres veces lo que ganó en 2021 durante el mismo periodo en que facturó \$ 3.7 mil millones.** En el informe semestral, la compañía petrolera registró ganancias récord de \$17,100 millones e ingresos consolidados de \$76,000 millones.

A pesar de estos resultados, **Bayón dijo que no se ha discutido la posibilidad de hacer una nueva**



Netflix

PELÍCULAS

about 12 hours ago



Oficinas de WeWork alcanzan 72% de ocupación en 2T22 - .

NEGOCIO

about 12 hours ago



Atletismo Sub-20 por correr sin boxeadores [VIDEO] - .

DEPORTES

about 12 hours ago



Así es como han cambiado los consumidores en México

NEGOCIO

about 10 hours ago



El arte se reinventa en las Azores

ARTE

about 9 hours ago

entrega de dividendos extraordinarios.

Recordemos que la asamblea general de accionistas aprobó la distribución de un dividendo extraordinario de \$168 por cada acción en junio pasado.

La propuesta fue parte del gobierno nacional para cubrir parte del saldo que tiene con el Fondo de Estabilización de Precios, **porque con la entrega extraordinaria recibirá 6.100 millones de dólares adicionales.**

La visión del fracking

En el recurso, Bayón se refirió a la **depósitos no convencionales** y dijo que sostuvieron conversaciones “constructivas y respetuosas” en torno a este tema, en las que abordaron aspectos como *terrible* oportunidades futuras, visión 2040, producción, exploración, relevancia del gas, entre otros.

“Yo diría que hay un alineamiento muy relevante sobre el rol de **Ecopetrol** en términos de liderazgo no solo en lo que se hace hoy desde el punto de vista de los hidrocarburos, sino **esta visión de una empresa energética diversificada y este papel en la transición energético**”, el Añadió.

Sobre *terrible* rápidamente, reconoció que hay preocupaciones desde el punto de vista ambiental y de gestión del agua, **dos áreas en las que han centrado parte de estas conversaciones.**

“Recordemos que ya tenemos dos años y medio de información de nuestra experiencia en el Pérmico, con datos, con problemas de funcionamiento, desde el punto de vista de la reutilización, de cómo se hace toda la gestión del agua y de las emisiones. (...) las emisiones de un barril que producimos en el Pérmico son mucho más bajas en términos de kilogramos de CO2 que las emisiones comparables de otros barriles”, dijo.

Señaló además que **están conscientes que para el nuevo gobierno de Gustavo Petro, este es un tema delicado** y reafirmados en el sentido de que seguirán respetando el marco normativo vigente.

En días pasados, el presidente de la Sociedad Colombiana de Ingenieros (SCI), Germán Pardo, dijo a Bloomberg Line que **el sector de infraestructura ya ha tenido sus primeros contactos con el nuevo ministro de Hacienda, José Antonio Ocampo**, a quienes expusieron sus principales preocupaciones y puntos de vista respecto a la transición política en el país.

El ingeniero Pardo dijo que el nuevo gobierno cuenta con el apoyo de SCI para mantener “una discusión técnica de alto nivel” sobre temas relevantes en infraestructura como la *terrible* que el gobierno de Gustavo Petro está tratando de frenar, según ha dicho el propio nuevo presidente.

Dijo que además del aspecto técnico, hay un componente social y ambiental “muy importante”, por lo que **todas las posibilidades deben ser evaluadas.**

“Y esto tiene que ver no solo con una política colombiana, sino con una política global de los ODS (Objetivos de Desarrollo Sostenible), es decir que el tema de la sustentabilidad y el cambio climático debe ser analizado en su contexto, y a pesar de la hecho de que algunos proyectos finalmente tienen beneficios inmediatos en términos económicos, **Es hora de mirar estos proyectos de mediano y largo plazo, cómo afectan**”, Un punto.

A principios de este mes, el Consejo de Estado rechazó las pretensiones de una demanda que buscaba la nulidad del reglamento que establecía los criterios, procedimientos y requisitos técnicos para la exploración y explotación de hidrocarburos en los yacimientos no convencionales, incluida la técnica de estimulación o fracturación hidráulica.

- **Ecopetrol** ver no a prioridad en tema acción completo cambio gobierno

Ecopetrol prioridad emisión acciones medio cambio gobierno

« PREV

París sube un 0,64% y se sitúa por encima de los 6.500 puntos

NEXT »

Los esfuerzos de Samsung para reducir las emisiones de carbono, en palabras de sus colaboradores – Samsung Newsroom France – .

RELATED POSTS



El **petróleo** crudo WTI cae a \$ 88.44 en medio de temores de recesión

5 minutos ago



Friends of Mineral Town en GAME a la venta por 9,99 euros

5 minutos ago



La producción industrial en Italia volvió a caer en junio – .

5 minutos ago



Fonade responde haber suscrito contratos “bajo el principio de buena fe” – .

8 minutos ago

0 Comments

Sort by **Oldest** ↕



Add a comment...

Facebook Comments Plugin



BBVA, premiado como mejor banco digital de América Latina y Europa según The Banker – .

3 days ago



el acuario de Cuba

LOCAL

a day ago



Cuba aspira a llegar a 5 millones de turistas en 2023

INTERNACIONAL

about 13 hours ago

NEWSLETTER

Subscribe to the newsletter to get the latest news

Type your Email

Subscribe

2022 ©

CUBA ES EURO